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У Р О Ж А Ю —  
образцовую встречу!в  республиках Средней Азии началась уборка хлебов. Созрел озимый ячмень на Кубани. Немного времени осталось до наступления жатвы на полях Ставрополья и юга Украины, Молдавии, центрально-черноземных областей и других районов страны. Близится самое горячее время года. В период уборки и хлебозаготовок потребуется максимальное - напряжение всех сил и средств . колхозной деревни, мобилизация всех резервов, которыми располагает наше сельское хозяйство.Уже сейчас каждый колхозный руководитель, каждый директор МТС и совхоза должен опросить себя: а все ли я сделал для выхода в поле, все ли предусмотрел, чтобы в кипучие дни жатвы не было никаких помех в работе? Когда настанет разгар уборочной, время придется считать не д н яш , а часами и минутами, ибо спелые хлеба не будут ждать. Малейшая заминка может привести в потерям зерна, снизить результаты труда колхозников и механизаторов.Первостепенным условием успешного проведения жатвы является высокопроизводительная работа уборочной техники.Наши колхозы. МТС и совхозы хорошо оснащены напгинами, имеют опытные механизаторские кадры. Дело за тем, чтобы своевремевно привести в порядок технику, наметить для нее правильные маршруты, умело расставить людей на решающих участках уборочного фронта.Ремонт уборочных машин в ряде областей, краев и реснуб.лик идет нынче лучше прошлогоднего. МТС Краснодарского края. Ростовской области и Северо-Осетинской автономной республики уже полностью нодготоБили свой комбайновый парк. Заверпгают ремонт техники Дагестанская и Чечено-Ингушская АССР. Высокими темпами ведут эту работу Белгородская, Воронежская, Ивановская, Ленинградская, Смоленская и многие другие области.Следует, однако, сказать, что в подготовке к уборке урожая и хлебозаготовкам имеются еще серьезные недостатки. Во многих районах страны затягивается ремонт комбайнов, молотилок, простых уборочных машин. МТС Мордовской республики к 1 июня не отремонтировали и одной пятой части комбайнового парка. Татарской АССР —  менее одной трети. Медленно готокятся к работе машины, предназначенные для раздельной уборки зерновых культур.Практика убедительно показала, что раздельный способ убоф1КИ хлебов является прогрессивным способом, который дает возможность резко сократить потери зерна. Раздельная уборка, как правило, сберегает хозяйству два —  три и более центнеров хлеба на каждом гектаре. Интересы дела требуют, чтобы этот прогрес- сивный способ нашел сазрое широкое применение на колхозных и совхозных полях.Со всей остротой нужно решать сейчас вопросы строительства и ремоита зеряо----------------------------- □ □ □ ----------------------------

ВСТРЕЧА Н. А. БУЛГАНИНА Н Н. С. ХРУЩЕВА 
С ТРУДЯЩИМИСЯ ГОРОДА ВЫБОРГАВЫБОРГ, б игокя. (ТАСС). Сегодня iio нуги следования в Финляндию Председатель Совета Министров СССР Н. А. Булганин, член Птюэндиума Верховного Совета СССР И. С . Хрущев сделали остановку в пхроде Выборге,На празднично украшенной вокзале их встречали многочислеиные нредставите- 

ли трудящихся города.Н. А. Булганин и Н. С. Хрущев выходят на привокзальную площадь. Здесь их встречают тысячи выборжцев. Со всех юонцов несутся приветствия. И. А . Булганин и И. С. Хрущев обращаются к собравшимся с краткими приветственными словами, благодарят за теплую встречу.В ответ на площади раздаются здравицы в честь Еомиунистической партии, правительства и великого советского народа.Н. А . Булганин и Н. С . Хрущев входят в вагон. Провожающие желают им счастливого пути, просят передать сердечные приветствия финскому народу.Специальный поезд Москва —  Хельсинки двигается в дальнейший путь.
Прибытие Н. А. Булганина 

и Н. С. Хрущева в ФинляндиюХЕЛЬСИНЕИ, 6 июня. (ТАСС). По приглашению Президента и Правительства Финляндской Республики сегодня в столицу Финляндии Хельсинки прибыли с  визитом Председатель Совета Министров СССР Н. А. Булганин и член Президиума Верховного (Совета СССР Н. С. Хрущев. Вместе с  Н. А. Будганиньш и Н. С. Хрущевым прибыли сопровождающие их Министр иностранных дел СССР А. А. Громыко, Министр культуры СССР Н. А. Михайлов, генерал армии И. А . Серов, заместитель Министра внешней торговли П. Н. Кумывин, генерал армии М. С. Малинин, член Коллегии МИД СССР Л. Ф. Ильичев, заведующий йтделом МИД СССР Ф. Ф. Молочков и заместитель заведующего Отделом МИД СССР С. А. Афанасьев. Одновременно сюда прибыл также Чрезвычайный и Полномочный Посол Финляндии в СССР Ээро А. Вуорн.На главный Хельсинкский вокзал, украшенный государственными флагами Финляндии и Советского Союза, встретить высоких советских гостей пришли Председатель Финляндского парламента Е .-А . Фагерхольм, Премьер-МинистрВ. И. Суксе- лайнен, члены праБИтельствз, канцлер юстиции 0. Хонка, командующий вооруженными силами генерал К. Хейсканен и другие официальные лица.Для встречи советских государственных деятелей на вокзале был выстроен почетный караул гарнизона города Хельсинки.Премьер-Министр Финляндии В. И. Сукселайнен и Председатель Совета Министров СССР Н. А . Булганин обменялись на вокзале речами.
Совет ская делегация—на сессию Всемирного  

Совет а М ира в К олом бо

хранилищ. Нельзя допустить, чтобы приемные пункты, как это было во многих местах минувшим летом, оказались неподготовленными к встрече урожая. Сколько тогда было горьких упреков по адресу 'заготовителей! Есть опасения, что кое-где и в нынешнее лето хлебный поток может оказаться для них совершенно неожиданным, если не будут приняты срочные меры.Взять, к примеру. Акмолинскую область. Освоив огромные просторы целины, эта область стала одним из крупнейших поставщиков зерна государству. В нынешнем году здесь надо построить большое количество складов. Государство отпустило на это дело сто ми.1лиояов рублей. Но осваиваются эти средства пока крайне плохо. К началу июня был сдан всего-навсего один склад.Неутешительные факты сообщают корреспонденты «Правды» из Ерасноярска, Омска, Чкалова, Еустаная и других житниц нашей страны. В Ерасноярском крае запланировано построить 55 складе в, готовы же пока только два. Из двадцати одной зерносушилки построены лишь восемь.Плохо организован ремонт подъездных путей на пунктах «Заготзерно». А дело это не второстепенное. В районах Сибири и Еазахстана, как известно, вывозка хлеба нередко совпадает с ненастной погодой. Как трудно бывает в такую погоду подъехать к воротам приемного пункта! У ворот создаются заторы, происходят поломки машин, допускаются значительные потери зерна. Некоторые местные руководители смотрят на ремонт подъездных путей. как на мелочь, но эта «мелочь» очень дорого обходится государству.В подготовке к уборке и хлебозаготовкам нет мелочей. Нужно предусмотреть все, чтобы на пути хлебного потока не было никаких перебоев, ннкаж-их преград. Еомбайны и простые уборочные машины, молотилки и крытые тока, грузовики и конные бестарки, приемные пункты и подъездные пути к ним —  все должно быть приведено в образцовое состояние. Главное, чтобы каждый человек, на каком бы участке уборочного фронта он ни работал, проникся чувством долга перед Родиной, сознанием ответственности за порученное дело.Еолхозное крестьянство, как и весь советский народ, с  огромным воодушевлением восприняло выдвинутую Еоммуни- стической партией задачу —  в ближайшие годы догнать Соединенные Штаты Америки по производству мяса, молока и масла на душу населения. Успешное проведение уборки урожая и хлебозаготовок будет способствовать быстрейшему выполнению этой ответственной задачи, дальнейшему укреплению экономики нашей страны и повышению материального благосостояния советских людей.
(Передовая «Правды» за 7 июня).

в БЛИЖАЙШИЕ д н и  ЗАВЕРШИТЬ СЕВ 
КУКУРУЗЫ  и КАРТОФЕЛЯ

в  честь 40-летия 

Белиного Онтября

☆  ☆

НЕ ПОТВОРСТВОВАТЬ 
БРАКОДЕЛАММассовый сев кукурузы в Шегарсвом районе начался с  первых чисел июня. И с  первых дней руководители колхозов имени Сталина и «Советская Сибирь» зоны Гыягазовской МТС допустили грубое нарушение агротехники возделывания кукурузы. Сев провюдился вручную недоброкачественно, квадраты не получились. Часть кукурузы посеяна широкорядным способом.Бюро Шегарского райкома ЕП СС, обнаружив факты нарушения агротехники, обсудило этот вопрос на своем заседании и строго наказало бракоделов. Директор Гынгазо'Вской МТС тов. Тунцов предупрежден, главный инженер тов. Меерчен- ко и главный агроном МТС тов. Иьченко получили партийные взыскания. Парторганизациям колхозов имени Сталина и «Советская Сибирь» поручено обсудить неправильное поведение председателей колхозов, допустивших нарушение агротехники сева кукурузы.Райком партии закрепил руководителей района за отдельными колхозами, возложив на них ответственнюсть за сев кукурузы. Например, за сев, обработку и уборку кукурузы в колхозе «Е новым победам» отвечает первый секретарь райкома ЕПСС тов. Тужиков, в сельхозартели «Советская Сибирь» —  председатель райисполкома тов. Севастьянов и т. д.В ряде колхозов состоялись партийные собрания, на которых был обсужден вопрос о возделывания кукурузы.Такое собрание на днях состоялось в колхозе «Молот». Коммунисты колхоза полны решимости выполнить поставлен- Н1'ю партией задачу по увеличению производства продуктов животноводства. Но

чтобы догнать Соединенные Штаты Америки по производству мяса, молока и масла на душу населения, надо в первую очередь позаботиться о кормах. Кукуруза же —  важнейшая, решающая культура в укреплении кормовой базы. Вот почему коммунисты и колхозники этой сельхозартели так заботливо относятся в ее возделыванию. Колхоз закончил сев кукурузы на п.тощади 150 гектаров. Теперь надо организовать хороший уход за посевами. За каждой бригадой коммунисты закрепили ответственных товарищей из партийного актива. В каждой бригаде кукурузные посевы разбиты на участки по два —  три гектара, и за ними закреплена группа колхозников с  таким расчетом, чтобы каждый колхозник мог хорошо обрабатывать 0 ,3 0 — 0,40 гектара кукурузы.Для междурядной обработки кукурузы будут использованы тракторные культиваторы, EOiHHbie окучники. Много кукурузы придется обрабатывать вручную.Бригадир полеводческой бригады тов. Шахрай внес предложение вывезти на кукурузные поля навоз, разложить его по краям поля и, в случае заморозков, зажечь наБОЗные кучи, оградив таким образом дымовой завесой растения от заморозков. Бригада тов. Шахрая вывезла первые 25 машин навоза на кукурузное поле. Ее примеру следуют остальные бригады.Через день —  два колхозы района завершат сев кукурузы. Мы уверены, что в этом году получим высокий урожай зеленой массы кукурузы.
А. ВЕДЕРНИКОВ,

секрвтарь Шегарского райкома КПСС.

В П Р Е З И Д И У М Е  В Е Р Х О В Н О Г О  
СОВЕТА С С С РЗа достигнутые успехи в строительстве и вводе в действие на полную мощность Еаховской гидроэлектростанции Президиум Верховного Совета СССР наградил орденами и медалями группу наиболее отличившихся строителей —  работников строительного д и р а1влеиия ордена Ленина «Днепрострой» Министерства электростанций СССР. Всего награждено 602 человека.Орденом Ленина награждено 28 че.товек, орденом Трудо*вого Ерасного Знамени —  74 человека, орденом «Знак Почета» —  139, медалью «За трудовую доблесть» —  174, медалью «За трудовое отличие» —  187 человек.За выдающиеся производственные достижения машинисту экскаватора А. Е . Маслаку, бетонщику С. Н. Никулину и бригадиру электромонтажнико® П. И. Синявскому присвоено звание Героя Социалистического Труда. (ТАСС).

Квадраты
получают ся

правильнымиКолхозники сельхозартели имени Кагановича вместе с механизаторами тракторных бригад Громышевской МТС, руководимых тт. Фадеевым и Рыжковым, ведут борьбу за быстрое завершение сева всех яровых культур. Особое внимание здесь уделяется посеву кукурузы. Она размещается на лучших участках. Сев кукурузы ведется квадратно-гнездовьш способом переоборудованной зерновой сеялкой. Тракторист А. Фадеев, машинист сеялки комбайнер М. Караим, члены эвена, руководимые звеньевым тов. Пыганковым, хорошо подготовились к работе. Каждый из них закреплен за определенным участком. В. Еуповых и Н. Еудигечев, например, обеспечивают работу на натяжной станции, В . Пыганкова —  на центральной станции. Особая ответственность за правильность квадратов ложится на контролера П. Я . Кузьмина. Так, в пери1од сева он находится на середине поля, следит за натяжением мерной проволоки. Работой всего агрегата руководит инженер Гро- мышевской МТС тоз. Еистенев. Он находится с правой стороны, по ходу движения агрегата, а машинист —  с левой. Они следят за работой клапано® высевающих аппаратов, за правильностью подачи зерна, за глубиной заделки семян.Качество и успех ввадратно-гнезд1ового способа сева кукурузы зависит от того, как будет справляться с поставленной задачей тракторист, который буксирует сеялку. А. Фадеев, водита.ть трактора .V-2, хорошо освоил свои обязанности. Коллектив кукурузоводческого звена сейчас перевыполняет дневное заданпе, засевает по 10 гектаров при норме 8 гектаров.За 8 рабочих дней звено посеяло 72 гектара кукурузы. Качество сева агрономом тов. Пупышко признано хорошим. Квадраты получились строго 7 0 X 7 0  сантиметров. Это даст возможность механизировать междурядную обработку кукурузы и полу'чить высокий урожай зеленой массы.
Л. ВОЙТЕНКО.

В Д В А  РА ЗА  БОЛЬШ Е  
ПЛАНАКОЖЕВНИЕОВО. В колхозах «Победа», имени Булганина, «Коммунист» и других продолжается посадка ка/ртофеля сверх плана. В колхозе «Победа» картофеля по-

На снимке: Роза Васильевна 
Потылицына —  оплетчица прово
дов завода «Томкабель». Сорев
нуясь в честь 40-й годовщины 
Великого Октября, она сменную 
норму выполняет на 140— 150 
процентов, работает без брака.

Фото Ф . Хитриневича.

У томских железнодорожников
Коллектив иомских naiPOBoaHHKOB широко развернул социалистическое соревнование в честь 40-й го-довщины Великого Октября.За пять месяцев этого го'да сэкономлено 1.252 тонны угля, 740 тысяч тонн груза перевезено сверх установлешон нормы, 75,8 проценга поездов проведено тяжеловесными. На 116 процентов выполнена техническая скорость, на 109,5 процента —  среднесуточный пробег паровоза. Большинство поездов ходит до станции Тайга без набора воды.Машинисты, их помощники, кочегары иапряженно трудятся над выполнением взятых обязательств. Десятки тысяч тонн груза сверх нормы перевез машинист тов. Родюкевич, машинист тов. Решетов —  более 50 тысяч тонн. Его паровоз № 3661 является лучшей машиной Ш) содержанию и технико-экопомическим показателям.С большим подъемом трудится в эти дни машшшст тов. Трушков. Его бригада за 5 месяцев провела 110 тяжеловесных поездов, сэкономила десятки тонн топлива. Хорошо работает ученик тов. Трушкова машинист тов. Дехтярук. Он в совершенстве знает свое дело, успешно водит тяжелрвбсные поезда.сажено 34 гектара вместо 15.
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Своевременно удовлетворять нужды
разведчиков☆ ☆ ☆

С К В А Ж И Н А  Д А Л А  Р У Д У
Чернышевская буровая выш

ка (Бакчарский район). В по
лотняной палатке собрались 
геологи и только что сдавшие 
смену рабочие. На дежурство 
заступила смена мастера А . А . 
Камыловокого. Алексей Арте
мович, старший рабочий Вик
тор Карпенко и сестры Беляе
вы, одетые в комбинезоны, ка
залось, не замечали дождя.

—  Почему же не ставите 
тепляк, — обратился главный 
инженер поисковой партии 
Н. А . Гарнец к старшему ма
стеру А . И . Бондаренко.'— Ведь 
щиты привезены.

— Да думали, что тепло бу. 
дет, хотелось скорее присту
пить к бурению. Будем ставить. 
Это не проблема. А  вот насос 
менять надо. Много простоев 
нз-за его неисправности. Сего
дня снова буровая две смены 
стояла, ждали, когда привезут 
из ремонта насос.

—  Бурить приходится без 
глинистого раствора, — всту
пил в разговор подошедший 
Камыловский (на его место у  
буровой стал старший рабочий). 
—  Но даже при этом приходит
ся ремонтировать насос через 
каждые два дня.

—  Глинистый раствор опре
деляем по виду, а раз>в€ это го
дится? —  сказала инженер-гео
лог А . Р . Трушникова.

Главный инженер и раньше

С 10-го по 16-е июня в Коломбо (Цейлон) состоится сессия Всемирного Совета Мира.В ней примут участие представители движения сторонников мира^ пяти континентов. Они обсудят важнейшие вопросы совместной борьбы народов за мир.6-го июня на самолете «Т У -104» вы

летела на Цейлон делегация советских сторонников мира. В состав делегации входят А. Корнейчук (руководитель делегации), А. Сурков, М. Котов, М. Нестеров, Мярзо Турсун-заде, В . Сорокин, митрополит Крутицкий и Коломенский Николай, Б. Шарапов, С. Дылыков, П . Азимов, 3. Иораилова и А. Карев. '

знал нужды буровой. Именно 
для того, чтобы собственными 
силами и средствами вести не
обходимый ремонт, и оборудо
вана в палатке временная меха
ническая мастерская. Но что 
можно сделать, не имея ни то
карного, ни фрезерного стан
ков?

Снова и снова инженер ис
кал выход из создавшегося по
ложения. Стоят буровые в 
Плотниково и Полынянке. Как 
ликвидировать простои без ну7К- 
ных инструментов? Вот и здесь 
может замолкнуть вышка, если 
вовремя не принять нужных 
мер.

—  Из Томска вышли баржи 
с дополнительным оборудова
нием. На днях получим и пере, 
дадим в бригады. А  пока очень 
важно строго следить за меха
низмами, своевременно произ
вести обсадку скважины.

Николай Антонович —  глав
ный инженер — поинтересовал
ся записями геологических жур
налов, выработкой бригады. За 
6 дней пробурено 160 метров. 
Это почти вдвое больше нормы. 
На глубине 157,4 метра пошла 
руда. Бурить стало труднее. 
Однако вчера смена мастера 
Камыловского пробурила 2,4 
метра при норме 1,78 метра.

Да и не только эта смена 
трудится напрян{енно. Коллек
тив Чернышевской буровой

—  Хороша руда, —  сказал главный инженер Н . А . Гарнец 
после промывки вынутого керна.

Слева направо: А . А . Камы,йовсккй, Ф. Беляева, Н . А . Гар
нец, А . И . Бондаренко.

Сменный мастер А . А . Камыловский ведет бурение.

бригады из 15 человек держит 
первенство в соревновании 
бригад партии.

— Каков будет рудный 
пласт? —  волнуются члены 
бригады.

Пока все хорошо, пройдено 
по руде 10 метров. Что-то по
кажет очередной вынутый керн?

Начался подъем керна. Одну 
за другой снимают 14 штанго
вых труб. Наконец, вышла и 
колонковая. Рабочие Карпенко 
и Беляева вынимают керн. Их 
лица озабочены. Пока еще 
трудно понять, есть ли руда.

Николай Антонович берет

немного массы из вынутого 
керна и идет к озеру. После 
промывки на ладони остается 
рудная порода.

И надо было видеть, какой 
радостью засветились лица 
всех, кто увидел эти вымытые 
черные крупинки руды! Затем 
вынутые из трубы твердые тя
желые столбики руды бережно 
обмывали водой, любовно взве
шивали на руках, рассматрива
ли со всех сторон.

И снова одна за другой в 
глубь земли стали опускаться 
тонкие вращающиеся трубы — 
штанги.

Текст и фото К . Багаевой.

Преодолеем
т рудност и

После окончания бурения 
скважины №  1 в с. Бакчар на
шу буровую бригаду перевели 
в Чернышевку. Несмотря на 
плохую погоду, дождь и грязь, 
переезд был закончен быстро.

Все члены буровой бригады 
работали, не считаясь со вре. 
менем. Монтаж был окончен 
за два дня, и можно было 
приступать к работе. Но от
казал насос, и мы начали бу
рить только спустя три дня.

Приступили к буровым рабо. 
там организованно. Наш стар
шин мастер А . И. Бондаренко 
хорошо знает свое дело, того 
5ке требует и от нас.

Я  быстро освоил буровой 
станок и свои обязанности 
старшего рабочего. Сейчас ра
ботаю в смене Камыловского 
—• опытного сменного мастера. 
Он охотно помогает мне осваи
вать буровое дело, стать смен
ным мастером.

Хорошо относятся к работе 
и младшие рабочие Ф . Беляе
ва и Е. Беляева. Мы хотим 
как можно лучше освоить тех
нику буровой вышки, повы
шать свои знания. Но у нас в 
бригаде нет нужных книг. У  
нас еще много трудностей. На 
буровой вышке работаем без 
тепляка, под открытым небом. 
А  погода нынче не балует, ме
шает производительно тру
диться. Живем мы в с. Бак- 
чар, в семи километрах от бу
ровой, транспорта нет, ходим 
пешком.

Но мы понимаем, что труд
ности эти временные и они бу
дут преодолены.

В. К А Р П Е Н К О , 
старший рабочий Чернышев

ской буровой бригады.

Ч ТО  М Е Ш А Е Т  н о р м а л ь н о й  Р А Б О Т Е  ГЕОЛОГОВ
в Бакчарскую поисково-раз- 

ведочную партию я направлена 
на должность техника-гидроло
га, но, так как к нам еще не 
поступило оборудование для 
производства гидрогеологиче
ских исследований, мне пору, 
чили работу по документации 
пород скважины №  3 в п. По- 
лынянка.

Дело это мне знакомо, но 
для нормальной работы много, 
го еще не хватает. Геологиче. 
ский персонал не обеспечен 
лупами, горными компасами, 
микроскопом, бинокулярными

лупами, полевыми химически
ми и гидрохимическими лабо
раториями и т. д. Это затруд
няет нормальную работу гео
логов.

Буровая вышка также не 
обеспечена полным комплек
том оборудования. От неболь
шого обвала скважшгы произо
шел обрыв инструмента, кото
рый можно было ликвидиро
вать ь течение 4 — 8 часов, но 
отсутствие инструмента с ле
вой резьбой вынуждает нас 
применять менее эффективные 
и более трудоемкие меры.

Аварию на скважине №  3 лик
видируют уже 10 дней. Это 
дорого обходится производству.

Несмотря на трудный геоло. 
гический' разрез (мощные слои 
песков и других рыхлых по- 
род), молодой коллектив рабо
чих бригады №  2, где работаю 
и я, руководимый старшим 
мастером И. С . Токайчуком, 
пробурил за май 193 метра. 
На глубине 187,75 метра сква
жина вскрыла железную руду 
хорошего качества.

К . С К О Р И К О В А , 
техник-гидрогеолог.

 

Электронная библиотека (репозиторий) Томского государственного университета 
http://vital.lib.tsu.ru



К Р А С Н О Е  З Н А М Я Суббота, 8 июня 1957 г. И З  (10221?
П Я Р Т И Й Н Я Я  ж и з н ь

Интеллигенция северного районаВыполняя, постановление Бюро ЦЕ КПСС по РСФСР «О неудовлетворительном состоянии политической работы среди интеллигеннии в Томской областной партийной организации» и решение IV пленума Томского обкома КПСС, Еарга- сокскпй райком партии, первичные партийные организации района несколько улучшили работу с интеллигенцией.Проведены кустовые собрания пнтел- лпгенции в поселках Чижапка, Тымск, Усть-Тым, Еаргасок, на которых с докладами выст>т1или секретари райкома КПСС тт. Далызин и Никишин. Бюро райкома наметило мероприятия по дальнейшему усилению политической работы с интеллигенцией. Предусмотрено организовать. при кабинете политического просвещения райкома КПСС постоянно действующий лекторий для различных групп интеллигешши по вопросам марксистско- ленинской теории, экономики промышленности, сельского хозяйства и практики социалистического строительства.Намечено ежеквартально проводить кустовые. собрания интеллигенции по обмену опытом работы, по вопросам внедрения в производство достижений науки и техники, передовых методов труда, практики проведения массово-политической работы. Эти мероприятия выполняются.Заметно улучшилась лекционная пропаганда. Если в течение первого квартала членами отделения общества по распространению политических и научных знаний было прочитано всего 85 докладов и лекций, то в апреле их было прочитано 52. За один месяц в районное отделение общества по распространению политических и научных знании вступило около 100 человек.Сейчас 153 представителя интеллигенции являются лекторами и докладчиками. Большой популярностью среди трудящихся района пользуются лекции главного инженера сплавной конторы тов. Гончаренко, начальника управления сельского хозяйства тов. Еамакина и других.^Активнее участвует интеллигенция в работе культурно-просветительных уч- 
1)еждепий, в налаживании художественной самодеятельности на предприятиях ц в оргавизациях. Были созданы коллективы художественной самодеятельности в районной больнице, конторе связи, Ново- Еаргасокской школе, на Еанаскинском шпалозаводе.27 учителей, 8 специалистов сельского хозяйств.а, 4 медицинских и 9 инженерно-технических работников были пропагандистами, руководителями кружков и семинаров. Некоторые из них приобрели большой опыт и стали хорошими пропагандистами. Орга- ппзовапно прошли итоговые занятия в кружках и семинарах, которыми руководили директор Тымской семилетней школы тов. Поишлин, заведующий Чижапским интернатом тов. Пономарев, учительница Ново-Еаргасокской ссмилетней школы тов. Мосунова.В этом голу в средних и семилетних школах работали семинары по коммунистическому воспитанию молодежи, в которых занимались 195 учителей, В кружках и семинаре по изучению конкретной экономики повышали свои знания 38 ин- л:сперно-техническпх работников рыбной II лесной промышленности. В семинаре по изучению экономики сельского хозяйства занимались агрономы, зоотехники, партийные II советские работники.Была проведена экономическая конференция на тему «Пути повышения производительности труда и снижения затрат на производство единицы продукции животноводства», в работе которой приняли участпе многие специалисты сельского хозяйства района.

Плодотворную работу по обобщению и распространению передовых методов труда новаторов производства проводят специалисты сельского хозяйства тт. Борисова, Боронина, Малахова, Певчев, инженер леспромхоза тов. Соколов и другие. В течение года ими обобщен опыт работы свинарки колхоза имени Молотова тов. Мерполь, телятницы колхоза «Заря коммунизма» тов. Игнатенко, свинарки колхоза имени Суворова тов. Михелань, дояров тт. Еушкие, Далитисс, Гуржей; ле- совозчива тов. Бир и других. Опыт передовиков внедрен во многих хозяйствах.Большую работу с интеллигенцией проводят партийные организации Усть- Чижапсвой средней школы, Еанаскин- ского шпалозавода. Интеллигенция этих сел стала активно участвовать в общественных мероприятиях. Большим, например, уважением у населения пользуется коллектив Усть-ЧяжаПск-ой средней школы. Только в этом учебном году учителя- ■ ми прочитано более 60 докладов и лекций, поставлено 22 концерта. В коллективе каждый учитель ведет общественную работу. Директор школы тов. Астахов регулярно выступает с докладами и лекциями перед населением, руководит сельской группой членов общества по распространению по.титических и научных знаний. Завуч школы тов. Нигай руководил семинаром по коммунистическому воспитанию. Заведующий интернатом тов. Пономарев уже несколько лет работает пропагандистом. Учителя тт. Кислицияа, Калинина, Гончаренко, Быков и другие —  участники художественной самодеятельности. Коллектив учителей школы часто выезжает с лекциями и концертами в соседние поселки.Активное участие в общественной работе принимает коллектив Старо-Югин- ской средней школы. Инициатором и организатором мно’гих массовых мероприя- т'ий здесь является директор школы тов. Кокорин. Он бьш пропагандистом, руководит школьным и клубным хорами.Но райком партии и первичные партийные организации еще очень мало сделали по устранению недостатков в работе с интеллигенцией и то, что сейчас делается. —  это только начало большой работы. Мы еще не добились, чтобы весь многочисленный отряд сельской интеллигенции, особенно Б отдаленных населенных пунктах, занимался политической учебой, повышением своей деловой квалификации, активно участвовал в общественной жизни села.Слабо проявляется забота в районе об улучшении культурно-бытовых, жилищных условий учителей, специалистов сельского хозяйства, медицинских, инженерно-технических работников. Перед интеллигенцией редко выступают руководящие работники по политическим и хозяйственным вопросам.В районе еще есть такие представители интеллигенции, которые не принимают участия в проведении лекци- ош о й , агитационно-масховон и культурно-просветительной работы на селе. Партийные организации Каргасокской средней школы, райпотребсоюза, Наунакекого селгхкого Совета, леспро5п:оза пока почти ничего не сделали для того, чтобы приобщить более широкие слои интеллигенции к общественной работе;Райкому партии, первичным парторганизациям предстоит еще много сделать по выполнению намеченных мероприятий по работе с  интеллигенцией, активизировать ее деятельность, полнее использовать ее спыт, знания, творческие и организаторские способности для решения очередных задач хозяйственного и культурного строительства, стоящих перед районом.
Н. ДЕЕВ,

секретарь Каргасокского райкома КПСС.

У  самого края тайги раски. 
нулся небольшой городок — кор
пуса больницы и амбулатории, 
жилые и служебные помещения 
медицинского участка Верегаев- 
ского леспромхоза.

Несколько месяцев назад всту. 
пил в строй новый типовой корпус 
амбулатории. В нем —  простор, 
ный зал ожидания, терапевтиче
ский, хирургический, стоматологи
ческий, педиатрический кабинеты, 
перевязочная, процедурная комна
ты. лаборатория, раздевалка, ре
гистрационная.

Большой корпус занимает боль
ничный стационар. В нем — не
большие светлые палаты на 2 —  
3 места. В палатах —  тюлевые 
занавески, мягкая мебель. Имеет.

ся родильная палата на 7 мест, 
столовая.

Больница имеет свой санитар
ный вагон, курсирующий по узко
колейной железной дороге лес
промхоза.Достраивается и летом будет сдан в эксплуатацию второй больничный корпус.

На самом отдаленном 'лесопунк
те «Северный» работает фельд
шерско-акушерский пункт, на дру. 
гих лесопунктах — фельдшера.

В участковой больнице трудят
ся выпускники Омского, Иркутско
го и Новосибирского медицинских 
институтов, возглавляемые опыт, 
ным главным врачом-хирургом 
Константином Андреевичем’ Мер
келем, который здесь работает 
уже 7 лет.

Услугами этой больницы поль
зуются не только трудящиеся Бе- 
регаевского леспромхоза и ближ-

них колхозов, но и жители район
ного центра, колхозники располо
женных по соседству сельхозарте-

Дорогу новому, передовомуДобрая с.тава ждет о лногжх рационализаторах и новаторах производства цеха Л? 21 Т01МСК-ОГО завода «Оибэлектрюмо- гор». Слесарь-инструментальщик Николай Константинович Сорокин 16 лет трудится на заводе «Сибэлектромотор». За это Bipe- мя им поданы сргни рационализаторских предложений, большинство которых внедрено в производство. Опыт новатора производства обобщен в брошюре, изданной в январе этого года Министерством электротехнической промышленности СССР.Бригада рационализаторов, в состав которой входят секретарь цеховой партийной организации тов. Гусев, секретарь Есокшмольской организации тов. Гуревич и старший мастер тов. Спворакша, провела большую работу по М10дер1гизации имеющегося в цехе оборудования. Около 30 рационализаторских предложений подано бригадой, многие из них внедрены в производство.Токарный станок марки ДПП-ЗОО имеет существенные кшструктпвные недостатки. С завода он выпускается с чашками фрикциона,' вращаюпщмися на бронзовых скользящих подшипниках, которые быстро изнашиваются, отчего станок бьь стро выходит из строя. Члены бригады решили заменить бронзовые подшипники шариковыми, и .это позволило евеличить срок с.лужбы подшипников и обеспечить бесперебойную работу станка.Скоростной фрезерный станок часто выходил из строя из-за изношенности шестерен коробки скоростей. Рационализато. ры репгали удалить коробку скоростей, не нарушая эксплуатационных качеств станка. Сейчас этот станок работает безотк.аз- но. В настоящее время бригада рацпона- лизатрров работает н*д модернизацией цепей подачи фрезерных станков для попутного фрезеро'ваиия. Внедрение этого мероприятия позволит увеличить срок службы фрез и улучшить чистоту фрезеруемой поверхности деталей.С творческой энергией трудятся ра. ционализаторы цеха токарь тов. Голышев, токарь комсомолец тов. Деонов, заместитель начальника пеха инженер тов. Белоцерковец и мнО'Гпе другие.—  У  нас почти каждый второй работник —  рационализатор, —  говорит секретарь парторганизации Петр Сергеевич Гусев.С начала этого года рационализаторами цс''-1 подано 42 предложения.Однако при всем этом в цехе еще много серьезных недостатков в работе с  рационализаторами, в вопросах внедрения в производство новой техники и технологии.Еще в npora^oM го.ду намечалось установить высокочастотную печь. Это дало бы возможность полностью использовать отходы легированной стали, из которой изгорувляется инструмент. Цех получил бы возможность бесперебойно снабжать
НЕПРАВИЛЬНАЯ ПОЗИЦИЯ Обзор печати

В конце марта й в начале апреля в Ланском леспромхозе по'бывала делегация ша.хтеров Кузбасса. Шахтеры познакомились с работой лесозаготовителей, выяснили причины неудовлетворптельноро снабжения шахт крепежом, по^югли лесозаготовителям вскрыть новые производственные резервы.Горняки вызвали лесозаготовителей на соревнование. Принимая вызов шахтеров, коллектив леспромхоза взял обязательство в честь 40-й годовщины Великой Октябрьской социалистической революции дать в 1957 году 515 тысяч кубометров леса, д|эвести комплексную выработку на одного списочного рабочего до 500 кубометров в год, дать 7.000 кубометров крепежа сверх годового плана.Коллектив пункта Тузейга, вступая в соревнованпе с  шахтерами, взял обязательство довести комплексную выработку на списочного рабочего в год до 600 кубометров, дать сверх годового плана 4.000 кубометров крепежа.Так было положено начало сорешнова- шпо лайских лесозаготовителей за комплексную выработку 500 кубометров в гол на списочного рабочего..Пребывание делегации шахтрр<зв Кузбасса, собрание лесозаготовителей, на котором обсуждались и принимались высокие социалистические обязательства в соревновании с шахтерами, явились большим событием в жизни не только коллектива леспромхоза, но и всего Асиновско- го района.Рассказав в одном из номеров своим читателям о встречах посланцев Кузбасса с лесозаготовителя.ми и об обязательствах Лапского леспромхоза довести комплексную выработку на списочного рабочего до 500 кубометров в год, «Причу- 
лымская правда» посчитала на 'этом свою роль законченной.Газете следовало широко освещать борьбу коллектива Ланского леспромхоза за выполнение своих обязательств. Газета этого не сделала. Она- забыла и о сорев- попания горняков с лесозаготовителями II об обязательствах Лайского леспромхоза. Яопустив ошибку, газета не делает попытки ее исправить.' Газета до сих пор продолжает стоять в стороне от борьбы лесозаготовителей за высокую комплексную выработку на одного спи

сочного рабочего в год. На эту тему «Причулымская правда» за последние два месяца опубликовала лишь одну заметку.На страницах «Причулымекой правды» вообще крайне мало печатается матерна- лов о работе леспромхозов района.Е тому же за немногими исключениями опубликовшгаые материалы носят информационный характер, крайне общи, мало действенны, не затрагивают коренных вопросов работы лесозаготовителей, не передают опыта.На страницах «Причулымскрн правды» давно не видно выступлений рядовых рабочих, мастеров -  лесозаготовителей. Это уже совсем плохо.Давно не слышно и собственного голоса «Причулымекой правды»: нет ни передовых статей, ни критических выступлений с  глубоким разбором работы леспромхозов. Подобное мо.1чание отнюдь не укра. шает газету.Проходит газета мимо многих коренных вопросов. В леспромхозах области началось движение за снижение трущовых затрат на производство кубометра леса, за сокращение числа рабочих, занятых на ремонте механизмов и других вспомогательных работах. На страницах «Причу- лымской правды» на эти темы пока еще не появилось ни одного материала. Между тем, в Асиновском леспромхозе, например, трудовые затраты на производство вспомогательных работ очень велики.Лесозаготовители передовых леспромхозов области развернули борьбу за переход на работу бензомоторными пилами «Дружба», которые значительно произво.дитель- нее II экономичнее пил «Е -5 » . «Причу- льпшкая правда» мокла бы многое сделать, чтобы ускорить внедрение пил «Дружба», например, в Лайском леспромхозе, где многие руководители и механизаторы все еще недооценивают этот механизм.Не передает газета и опыта работы 'вальщиков без помощников, опыт работы нижних складов по новой, упрощенной техноло’гии.Очень редко и мало печатает газета писем лесозаготовителей о бытовых условиях, о культурном обслуживании.Все эти недостатки принижают организующую роль «Причулымекой правды».«Причулымская правда» должна, и для этого она имеет все условия, регулярно и глубоко, со знанием дела освещать рабо

ту леспромхозов AcHHoiBCKOro района, раз
вивать соревнование лееозаготов1ителей с 
шахтерами Кузбасса, всячески поощрять 
инициативу лесозаготовителей, мобилизо. 
Бывать их на выполнение социалистиче
ских обязательств за высокие показатели 
комплексной выработки.

инструментом дрщие цехи завода. Но до сих пор электропечь не установлена.Год назад была запланирована установка печи для газовой цементации инструмента. Внедрение такой технологии позволит в 10 раз повысить производительность труда, улучшит качество инструмента и значительно снизит затраты. Однако по этому вопросу длительно велась переписка с Министерством, а газовой печи в цехе все нет. Имеются и другие факты волокиты при внедрении новой техники и технологии. Партийной О'ртанизации цеха надо бы.то бы больше проявить настойчивости, чтобы добиться выполнения намеченных мероприятий по внедрению новой технологии. Но комиутгисты цеха и секретарь парторганизации тов. Гусев понадеялись на силу бумажной переписки.Деятельность рационализаторов и новаторов по-настоящему не нацеливается на решение многих главных задач, стоящих перед цехом. Ратйжа.тизатсры работают по собственной инициативе, подчас без достаточной помощи и поддержки,администрации цеха.Почему бы не спбрать рационализаторов и новаторов производства и не посоветоваться, как выявить и устранить основные причины имеющегося в цехе перерасхода фонда заработной платы, найти пути к устранеш ю брака, посоветоваться, как повысить качество выпускаемой продукции? Почему бы не организовать в цехе творческие отчеты лучших рационализаторов? А ведь такие рационализаторы, как тт. Сорокин, Лелекторский, Леонов и другие, многое могли бы рассказать поучительного. Однако этого в цехе не делается.Многие члены коллектива цеха настойчиво учатся. 10 человек учатся в высших учебных заведениях и в техникумах. Многие рабочие пеха занимаются в школе рабочей молодежи. В этом году 40 человек сдали зачеты по техминимуму. В цехе работает 11 школ по передаче передового

опыта.Но все ли сделала парторганизация в этом отношении? Далеко не все. Взять хотя бы такой пример. Молодые специа- лис'гы, окончившие Томский политехнический институт, не знакомы со многими вопросами экономики.Этот пробел в подготовке специалистов в высших и средних учебных заведениях может быть восполнен. В начале учебного года в сети партийного просвещения на заводе была сделана попытка привлечь к изз'чению конкретной экономики возможно бо.11ыпее число инженерно-технических работников. Занятия сначала посещали и молодые специалисты инструментального цеха. Но потом учеба, как выражаются на заводе, «захирела». Произошло это потому, что привлеченные лекторы очень слабо связывали теорию с конкретными делами завода.В цехе имеются факты волокиты в от- иошенпи предложений рационализаторов и новаторов производства. Несколько лет назад тов. Сорокин предложил повторно использовать неактивные части штампов, пуапсонодержателей и подушек матриц. Никаких затрат для вяе.дрения этого пред, ложения не требуется. Однако по-прежнему в пехе заново изготовляются эти части штампов, непроизводительно расходуются большие средства и материалы. То же самое получилось с предложением тов. Сорокина по восстановлению мерительных инструментов.Еоллектив инструментального цеха, включпвшпсь в соревнование в честь 40-летия Октября, решил досрочно выполнить производственную программу, добиться снижения производственных затрат. себестоимости выпускаемых изделий.Боевая задача партийной организации цеха —  поддерживать и направлять творческую инициативу рационализаторов и новаторо'в производства, мобп.тзовать коллектив на выполнение сптшалпстнческих обязательств. ’ Д. ГАЛАНОВ.

Томский завод «Сибэлек
тромотор». I

На снимке: Алексей Нико- ? 
лаевич Притулко —  прессов- f 
щик штамповочного цеха. 
С,оревнуясь за достойную 
встречу 40-й годовщины 
Великого Октября, он вы
полняет сменные нормы на 
прессовке статоров для экс. 
портных машин на 280 про
центов.

Фото Ф . Хитриневича.

о  --и л> * v ir

лей Пышкиио-Троицкого района, 
рабочие Зырянского леспромхоза, 
сплавщики.

Врачи ведут постоянную профи
лактическую работу среди населе
ния, выступают с лекциями на 
медицинские темы.

На снимке: врач Берегаев- 
ской участковой больницы Ва
лентина Иосифовна Новоселова 
ведет прием.
Текст и фото В . Поминова.

ЛЕКТОРИЙ ДЛЯ  
УЧЕНЫ Х ТОМ СКАПо предложению IV  пленума Томского обкома ЕП СС, состоявшегося в марте 1957 года и обсудившего постановление Бюро ЦК КПСС по РСФСР «О неудгалет- ворительном состоянии политической работы среди интеллигенции в Томской , областной партийной организации», Томский горком КПСС организовал постоянно действующий лекторий для ученых г. Томска. В лектории будут читаться лекции на актуальные общественно-политические и теоретические темы.6 июня лекторий начал свою работу. С докладом о решениях V II сессии Верховного Совета СССР выступил депутат Верховного Совета СССР, первый секретарь Томского обкома КПСС  ̂ тов. В . А. Москвин, i IТов. iMocKBHH подробно рассказал'о том, с каким глубоким вниманием депутаты Верховного Совета СССР обсу.тили доклад Первого секретаря ЦЕ КПСС тов. Н. С. Хрущева «О дальнейшем совершенствовании организации управления промышленностью и строительством». Советские люди единодушно одобрили мероприятия партии и правительства по перестройке руководства народным хозяйством, внесли много предложений в ходе обсуждения , тезисов доклада тов. Н. С. Хрущева на V II сессии Верховного Совета СССР по этому вопросу.В нашей области образован эконодгаче- ский административный район.Совнархоз Томского экономического административного района, подчеркнул тов. Москвин, сможет глубоко изучить нужды предприятий; лучше помогать им, быстрее удовлетворять их запросы, оперативно решать возникающие вопросы. Тов. Москвин подробно радеказал о задачах Совнархоза Томского экономического административного района и о его структуре.Тов. Москвин рассказал о постановлении Верховного Совета СССР, одобрившего политику и практические меры Советского правительства о безотлагательном и повсеместном прекращении испытаний атомного и водородного оружия.Трудящиеся нашей области, как и весь советский народ, единодушно одобряют это постановление Верховного Совета СССР. На проходящих сейчас многолюдных митингах рабочие, колхозники, интеллигенция горячо одобряют мудрую внешнюю политику нашего государства, горячо поддерживают заявление Советского комитета защиты мира о превращении испытаний атомного и водородного оружия.Трудящиеся своим самоотверженным трудом укрепляют дело мира, все шире развертывают соревнование ' в честь 40-летия Великого Октября.На докладе присутствовало около 500 человек. Тов. Москвин ответил на многочисленные вопросы присутствовавших.

На п р о ф с о ю зн ы е  темы

Б Л И Ж Е
К

Ж И ЗН И

М . КОРОБН ОВ, 
заведующий промышленно- 

транспортным отделом 
Куйбышевского райкома К П С С

Претворяя в жизнь решения X X  съезда партии, профсоюзные организации Еуйбышевского района, завкомы, фабкомы стали больше заниматься совершенствованием технологии производства, повышением производительности труда, распространением передового опыта, рационализацией, улучшением качества выпускаемой продукции.Пленум Еуйбышевского райкома КПСС, отметив повышение роли профсоюзных организаций на производстве, указал, что на заводах, коммунально-бытовых предприятиях, у связистов, в торговых и строительных организациях райоАа иного серьезных недостатков в работе профсоюзных организаций.Общие собрания и производственные совещания —  важное средство повышения политачеекой и трудовой активности широких масс, действенная форма проявления творческой инициативы рабочих, инженерно-технических работников и служащих. Однако этому испытанному и проверенному практикой методу участия широких масс в руководстве производством не уделяют должного внимания некоторые партийные и профсоюзные органи

зации. Так, в 1956 году не было' производственных совещаний на хлебозаводе, заводе резиновой обуви, в райпрюмкомби- нате, строительном управлении INS 1 треста «Томскстрой».На некоторых предприятиях района они проводятся от случая к случаю, подменяются оперативками, планерками.На заводе резиновой обуви низкая активность рабочих на цеховых собраниях объясняется тем, что собрания готовятся наспех, рабочие и даже комиссии цехового комитета в подготовке их не участвуют. Неудивительно, что на собрании в цехе 14 при подведении итогов работы за февраль высщтшло всего 2 человека, в ремонтно-строительном и ремонтно-механическом цехах выступает обычно 2— 4 человека, на собраниях в подготовительном цехе участвуют в прениях только руководители цеха, смены. То же самое про- пс.ходит на Томской пристани, ликероводочном заводе, хлебокомбинате, в артели «Профинтерн».На многих предприятиях плохо ведется учет предложений рабочих, а на гормол- заводе, в райпромкомбинате, кондитерской фабрике, фабрике мягкой мебели он СО'В- сем не организован.Многие кохштеты профсоюзных организаций, их производственно-массовые комиссии не настойчивы в реализации поступивших предложений, а поэтому ценные мероприятия длительное время не внедряются в жизнь.На заводе резиновой О'буви 15 лет реш ается вопрос о нормальной работе душ а, 6 лет —  о вентиляции в подготовительном цехе.На хлебозаводе до сих пор не механизировано золоудаленне из котельии, на гор. молзаводе не пущены в эксплуатацию автоматические весы и не созданы нормальные условия для работы в моечном цехе, на кондитерской фабрике не установлен транспортер для доставки сырья в цех, в

артели «Рационализатор» плохо работает вентиляция в пуговочном цехе. А ведь по всем этим вопросам не раз вносились предложения.Обсуждая тезисы доклада тон. Н. С. Хрущева, рабочие, служащие и инженерно-технические работники Промышленных предприятий района внесли более 500 предложений, направленных на совершенствование управления производством. На некоторых предприятиях претворяют в жизнь эти предложения. Так, на заводе резиновой обуви объединены отделы главного энергетика и главного механика. что позволило более оперативно решать многие вопросы производства.В артели «Рационализатор» в цехах массового пошива ликвидируется до.дж- ность бракеров, а их функции в»озложе- ны на мастера и начальника цеха. В артели «Профинтерн» работу бывших начальников цехов выполняют старшие мастера.Но все же предложения внедряются медленно^ Взять, к примеру, тог же завод резиновой обуви. Здесь много предложений до сих пор не внедрено в производство. Таково же положение на швейной фабрике Л1 5 и других предприятиях.Надо без промедления внедрять в производство все нужные, ценные предложения.Партийные организации должны помочь профсоюзным организациям выправить положение, больше спрашивать с  руководителей предприятий, цехов ответст- венно'сти за претворение в жизнь предложений рабочих.Производственные совещания, общие собрания —  дело не только профсоюзных организаций, но и хозяйственных руководителей предприятий. Партия учи?, что на высоте положения окажется лишь тот хозяйственный или профсоюзный работник, кто умеет не только руководить

массами, но и повседневио учиться у масс, чутко прислушиваться к голосу рядовых рабочих и служащих, кто на деле поддерживает критику снизу и делает из щее необходимые выводы в своей практи- честой работе.К сожалению, руководители многих предприятий редко бывают на общих собраниях и тем более па цеховых, а партийные организации проходят мимо этих фактов. Нет ни одного примера, когда бы партийная организация нашего района или цеховая парторганизация на своих собраниях заслушали директора, начальника цеха о том, как внедряются предложения рабочих, 3 эго нужно делать.Серьезные недостатки в работе профсоюзных организаций явились также результатом того, что некоторые областные профсоюзные комитеты слабо направляют их деятельность, ма.до 5шат свои актив. Поэтому многие профсоюзные организации до сих пор не уяснили разницы между пропзводственнымп совещаниями и совещаниями при директоре, начальнике цеха.H anppiep, обком'профсоюза работниксв пищевой промышленности, где председателем тов. Мышкин, вместо того, чтобы поднимать уровень работы профсоюзных организаций хлебозавода, кондитерской фабрики, гормолзавода и добиться активного их участия в реализации меро'прия- тий, принятых технической конференцией работников пищевой промышленности района, занимается пх' мелкой опекой, рассмогренжем тех вопросов, которые должны решать низовые профсоюзные организации.Партийные организаций предприятий Еуйбышевского района должны помочь профсоюзным организациям в борьбе за непрерывный рост ж совершенствование промышленности, за технический прогресс, неуклонный подъем производительности труда.
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Наши встречи в Кузбассе
Дадим шахтерам больше крепежа

' Наша группа, в которую входи
ли шофер Асиновского леспром
хоза тов. Губа, представитель 
Томского обкома союза работни
ков лесной и деревообрабатываю
щей промышленности тов. Тер
ских и я. посетила шахтеров 
г. Ленинск-Кузнецка. Встретили 

нас очень радушно, гостеприимно.
Знакомство с работой шахтеров 

мы начали с лесного склада шахт 
Полысаевская-1 и Полысаев- 
ская-П. Мы сделали несколько 
замечаний горнякам. Лес хра. 
нится плохо, не в штабелях, раз
бросан на всей территории скла
да. Наше замечание было приня. 
то по-деловому.

В  свою очередь шахтеры предъ
явили серьезный счет лесозагото-, 
вителям. Лес мы даем зачастую ’ 
некондиционный. Правда, на тех 
складах, где были мы. хуже всего 
крепежная древесина, поставлен
ная шахтерам трестом «Красно- 
ярсклес». Томский лес лучше, но 
мы находили и наши клейма на 

крепеже, который не отвечает 
стандартам.

Затем мы поехали на шахту 
имени Кирова, где работает за
бойщик тов. Давыдов. Как извест
но, он недавно побывал в Ергай- 

ском леспромхозе комбината «Том- 
лес» и вызвал на соревнование 
коллектив второго мастерского 
участка первого лесопункта, кото
рым руководит мастер тов. Епи- 
махов. Обязательство, взятое в со
ревновании с лесозаготовителями, 
шахтеры вьшолняют. Коллектив 
бригады, в которой тов. Давыдов

работает помощником машиниста 
комбайна, в этом году уже дал 
сверх плана 13.000 тонн угля.

В  лаве №  68 тов. Давыдов по
знакомил нас с работой горняков. 
Работают они комплексной брига
дой, все члены которой, исключая 

. разве только машиниста комбайна 
и его помощника, могут заменить 
друг друга. Работают дружно, на
пористо. Бригада вьшолняет смен
ные нормы выработки на 200 и 
более процентов. Зарабатывают 
хорошо.

Лава нам понравилась. Светло, 
просторно. На работу с руднично. 

го двора шахтеры ездят на элек
тровозах на расстояние до семи 
километров. Воздух в шахте све
жий.

Затем мы присутствовали на со
брании шахтеров. Поделились 
опытом своей работы, рассказали 

о том, как выполняют социали
стические обязательства лесозаго
товители.

От имени коллектива мастер
ского участка, которым я руково. 
ж у, я сообщил горнякам, что наш 
коллектив в этом году даст сверх 
годового плана 9.000 кубометров 
леса. План по крепежу будет пе- 
ревьшолнен.

Мы очень довольны тем, что 
побывали в Кузбассе. Вернувшись 
на предприятия, мы приложим все 

силы для того, чтобы выполнить 
взятые обязательства, дать горня
кам достаточное количество кре
пежного леса.

А . С В А Р Ы Г И Н ,мастер Зырянского леспромхоза.
Соревнование продолжается

 ̂ Вместе с  делегацией томских 
лесозаготовителей я побывал у  
горняков Кузбасса. На шахте 
«Зиминка» я встретился со знат
ным проходчиком Капитоном 
Яковлевичем Ворошиловьш. Геро
ем Социалистического Труда.

Он недавно был в нашем лес
промхозе, встречался в лесосеках 
с рабочими, выст.упил на собра
нии. Тов. Ворошилов призвал нас 
еще шире развернуть соревнова
ние в честь 40-й годовщины Ок
тября. давать шахтерам больше 
крепежного леса. В ответ на при
зыв шахтеров шахты «Зиминка» 
коллектив нашего леспромхоза 
взял высокое социалистическое 
обязательство —  в этом году за
готовить и вывезти 500 кубомет
ров леса на списочного рабочего.

Как идет соревнование, что но
вого в работе шахтеров —  это в 
первую очередь заинтересовало 
меня на шахте «Зиминка». Вме
сте с Капитоном Яковлевичем мы 
спустились в шахту. Основные ра
боты в шахте механизированы.

Горняки работают хорошо. Из
выступлений шахтеров я узнал, 
что коллектив шахты 1сренко дер
жит свое слово. Бригада, в кото
рой работает тов. Ворошилов, за 
5 месяцев этого года дала десятки 
тысяч тонн .угля сверх плана.

Я  рассказал горнякам, что кол
лектив нашего леспромхоза также 
вьшолняет свое обязательство. 
Так, в апреле мы дали 11,5 тыся
чи кубометров крепежного леса 
вместо 6 тысяч по плану.

Проверив вьшолнение обяза
тельств, мы решили продолжать 
соревнование дальше. Я от имени 
коллектива нашего мастерского 
участка заявил, что мы пересмат
риваем свое обязательство и бу
дем давать ежесменно 160 про
центов нормы. Решено ежемесяч
но обмениваться информацией об 
итогах работы.

Коллектив нашего леспромхоза 
будет с новой энергией соревно
ваться с шахтерами.Г . К У З Ь М И Н , машшгаст парового' крана •Пайского леспромхоза.Баржи грузят досрочноЕРИВОШЕИНО. (По телефону). Значительных успехов добился в соревновании в честь 40-летия Октября коллектив Красноярского сплавного участка. Взяв обязательство закончить план навигации на 10 дней раньше срока, сплавщики каждую баржу грузят с опережением графика.На днях к причалу была поставлена под погрузку баржа «Ш илка». К работе приступила передовая комплексная брига

да грузчиков (бригадир тов. Иванов). Бригада за смену погрузила 835 кубометров леса при норме 520.Намного перевыполнила свое задание комсомольско-молодежная бригада тов. Андреева. Баржа была загружена лесом за 22 часа вместо положенных по норме 42 часов и досрочно отправлена потребителям.На 16 часов раньше срока закончена погрузка баржи «Урал»,
Закрепим  до ст и гн у т ы е у с п е х иКоллектив парохода «Пожарский» настойчиво борется за досрочное выполнение навигационного плана грузоперевозок. Майский план перевозки грузов команда парохода выполнила на 140 процентов. В северные районы доставлено свыше 1.190 тонн разных грузов, перевезена 91 тысяча пассажиров.С начала навигации судно не имеет ни одной аварии.

Третий штурман Селиванов, рулевой Абомурин, проводница Косолапова, матросы Майков, масляншик Германчук, кочегар Малыгин образцово несут службу.Коллектив парохода дал обязательство план грузоперевозок выполнить к 10 октября.
Ф. литосов,

капитан парохода «Пожарский».

C n & x o T  эхсзалж еяшв  Томском государственном университете идут экзамены. Результаты первых экзаменов значительно лучше, чем в зимней экзаменационной сессии.Треть экзаменовавшихся получила отличные оценки, более половины —  хорошие. Количество студентов, получивших

неудовлетворительные оценки, немногим превышает один процент.Закончили сдачу экзаменов студенты 4-го курса химнческюго и физического факультетов. Большинство из них имеет отличные ж хорошие оценки.

Практическая школа передового опыта ИЗУЧАЙ, СРАВНИВАЙ, ПРИМЕНЯЙ У СЕБЯ

К а к  мы  вы р ащ и ваем  тел ят
Телятницей я работаю с января 1953 года. Вначале группа телят, за которыж я ухаживала, была небольшой, но постепенно она росла. Когда телят стало много, правление колхоза в помощь мне направило мою сестру Ирму. В первый год мы вдвоем вырастили 91 теленка. Позднее, когда на ферме телят стало еще больше, е нами стала работать и третья сестра —  Эльза.Втроем мы работаем уже больше двух лет.С 1953 года по март 1957 года мы вырастили 490 телят от 20- дневного возраста ,до 1 года. За все время работы у нас не было ни одного случая паде- |  жа телят.Как мы организуем уход за телятами?Если теленок здоров, через 15 дней мы принимаем его от доярок, предварительно подсчитав, сколько он до этого выпил молока. Теленка переводим в отдельную клетку. В качестве подстилки насыпаем опилки, а сверху кладем слой сухой соломы.Свой рабочий день мы строим так. В телятник приходим в б часов утра. Сначала проверяем здоровье всех телят. Если окажется больной теленок, его немедленно переводим в отдельную клетку. После этого производим чистку клеток и сразу же раздаем сено. Лучшее сено даем ма- леньклм, а похуже —  большим. Одновременно подготавливаем болтушку для телят. Телята в возрасте до одного месяца получают только свежее молоке. Болтушку для телят готовим так: ведро мелко размолотой овсяной посыпки смешиваем в бочке с 3— 4 ведрами кипятка, закрываем и оставляем на час постоять.Маленьких телят к болтушке приучаем с месячного возраста, когда начинаем сокращать норму выдачи им цельного молока. Болтушку начинаем понемногу добавлять в молоко, соответственно совращая количество молока. Перевод теленка с одного вида корма на другой производим постепенно. Приготовленную болтушку сверху сливаем маленьким телятам (овсяное молоко), а остатки (кашицу вместе е шелухой) отдаем старшим телятам. К обрату теленка приучаем одновременно с болтушкой. Только таким путем мы избегаем поноса у  телят при переводе их с выпойки цельным молоком на другие корма. Болтушку скармливаем только свежую, так как она быстро провисает.Болтушку можно готовить не только из овсяной посыпки, но и нз пшеничной и ржаной муки. Такую болтушку готовм  в OCHOBHIOM для старших телят. Два раза в неделю в болтушку прибавляем костную муку и мел по неполной чайной ложке на теленка.Соль-лнзунен У старших телят находится в кормушках, а маленьких к соли приучаем постепенно.Обрат всегда стараемся получить и выпоить свежим. Если же обрат пли молоко поступают не свежие, то их перед выпойкой пастеризуем, прокисший О'брат ска'рм- ливаем в виде простокваши. После выпойки телятам молюва, обрата и болтушки вновь раздаем сено, а телятам старше 1,5 месяца —  и силос.Лучшим силосом является кукурузный. К нему телята быстрее и лучше привыкают, он не вызывает у нжх поноса.После кормления поим телят, затем чистим их. Маленьких чистим щеткой, а тех, что постарше,— вначале скребницей, а затем щеткой. Теленок с  чистой кожей лучше растет, лучше себя чувствует. не имеет кожных заболеваний. После этого еще раз чистим в клетках, подбрасываем чистой подстилки. На этом все наши утренние работы заканчиваются и мы идем О'тдыхать (с 11 часов утра до 1 часа дня).В обед порядок .работ тот же, что и утром,. с  той только разницей, что после молока, обрата и болтушки даем телятам морковь, крайне необходимую для укрепления их организма.

С 4 часов дня и до 6 часов вечера —  второй отдых. Вечером вновь проверяем здо'ровье телят, чистим клетки, меняем подстилку, раздаем сено, поим. Телятам, которые выглядят похуже, даем немного овса. Подготавливаем свеклу, привезенную нами же с  поля, и закладываем ее в котел. Ночью сторож ее сварит, а утром раздаем свеклу телятам, сдобрив ее посыпкой. Норма посыпки телятам старше 6 месяцев —  200 граммов, силоса даем по 5 килограммов, сена —  3 ки- логвамма и соломы —  2 килограмма в сутки. Силос скармливаем в два приема.Больших телят после обеда выпускаем во дво'р на прогулку, а также гоняем на речку на водопой.Взвешивание телят производим в конце каждого месяца.С началом пастбищного периода старших телят выгоняем на пастбище.Когда телята привыкнут на пастбище, в обеденное время домой их не пригоняем. Перед выгоном на пастбище их утром напоим, а если есть корма, —  накормим. В обеденное время приготовленное пойло везем на пастбище. Пойло привозим каждый день Б одно время, если же опоздаем, то телят трудно напоить, некоторые из них даже убегают домой.В разное вре.чя дня используем разные пастбища: до 10 часов пасем телят в кустарниках, после чего поим нх на речке и перегоняем на открытые пастбища, где ветром разгоняется гнус. Весною при смене пастбищ телята нередко заболевают поносом. В таком случае больного теленка оставляем дома, исключаем из его рациона кислые корма и переводим, в основном, на сено.Против поноса хорошо помогает анисовый или калиновый чай пли отваренное льняное семя, рисовый отвар и сырое яйцо. Для поддержания работы сердца даем телятам мелкие кусочки сахара. Вечером пригонять телят домой не торопимся. в теплые ночи телят в помещение не загоняем, а оставляем в денниках, где разводим в железной бочке костер против комаров. В ночное время телят подкармливаем травой, которую косим и подвозим сами. Весной .младшие телята, пока привыкнут на пастбище, привесы дают меньше, чем старшие. Суточный привес телят старше 6 месяцев достигазт 1 килограмма.После уборки клевера телят пе1регоняем на отаву. Необходимо знать, что голодных телят по отаве клевера пасти нельзя, так как у них может произойти вздутие жи

вота. Вначале нужно пасти по другим пастбищам. Кроме того, по отаве нельзя пасти в дождь, в сырую погоду, в росу. Нельзя быстро гнать телят по отаве, телята должны есть ее не спеша. При пастьбе телят по отаве необходимо иметь с собой средство первой помощи против вздутия —  троакар. Хорошо помогает телятам при вздутии свиное сало. Пожует теленок кусочек сала, у  него появится отрыжка —  и он здоров.Осенью на корм телятам мы используем отходы зерна и мякину, которых много скапливается на подтоварниках. В качестве зеленой подкормки используем кукурузу, предварительно пропустив ее через солозюрезку. Осенью и весной, кроме того, даем телятам хвою деревьев. Это ценный витаминный корм, хорошо поедаемый животными. i I Г - I IС наступлением заморозков телят перегоняем пасти на озимые, которые яв.дя- ются лучшими пастбищами для телят. Но нужно помнить, что при пастьбе по озимым, так же как и при пастьбе по-отаве клевера, возможно вздутие, а поэтому с собою необходимо иметь средства перв1ой помощи. По озимым пасем но больше часа, затем перегоняем на траву или пускаем Б солому, после этого опять пасем по озимым. При пастьбе по озимым телята дают очень хорошие привесы, кроме того, это последний летний корм, богатый ви- тампналга.Чтобы создать для телят большие запасы кормов, мы выращиваем корнеплоды на прнфермском участке. В 1956 году мы обработали, вырастили и убрали 0 ,36 гектара кормовых культур. С этого участка мы собрали 49 центнеров картофеля, 17 пентнеров свеклы, 13 центнеров моркови. Кроме того, для кормления телят зимою навязали много веников из разных деревьев и накосили три воза витаминного сена.В свою работу вкладыгаем много сил и старания, потому что понимаем, что вырастить здоровый упитанный молодняк—  значит создать основу для получения высокопродуктивного стада.
М. ДЕРМУС, 

телятница колхоза имени Ленина, 
Асиновского района.

На снаике (слева направо); телятницы колхоза имени Ленина, Асиновского района, сестры Марта, Эльза и Ирма Дермус.
Фото А . Ивановой.Животноводы вскрывают резервыМ01ЧАН0В0. (По телефону). Выдвинутая партией и правительство<м задача —  в ближайшие годы догнать Соединенные Штаты Америки по производству мяса, молока и масла на душу населения нашла горячий отклик у тружеников сельского хозяйства района.В Молчановс-кой и Тунгусовской МТС прошли совещания работников животно- во,детва обслуживаемых МТС колхозов. Главные зоотехники МТС тт. Ковшов и Филенко ознакомили собравшихся с речью

Н. С. Хрущева на совещании работников сельского хозяйства районов северо-запада РСФСР. Передовые доярки, работники свиноводческих ферм, специалисты сельского хозяйства вскрывают резервы для крутого уве.тиче®ия в ближайшие годы производства животноводческих продуктов.
Сейчас на животноводческих фермах 

района проходят совеща1Ния, на которых 
разрабатываются конкретные мероприятия 
по крутому подъему животноводства.

О работе 
г с торговыми 

кадрами
А . Ф И Л И М О Н Е Н К О . 
заведующий отделом 

административных и торгово
финансовых органов Томского 

горкома К П С С<11>Сеть торговых предприятий в Томске непрерывно расширяется. Если в прошлом году было открыто 12 новых магазинов и клуб-столовая, то в этом году предполагается открыть 28 магазинов и столовых.
f В торговой сети Томска работает шесть тысяч человек. Это целая армия! Как же поставлены в ней подбор и воспитание кадров?У нас немало торговых работников, посвятивших почти всю свою трудовую деятельность торговле. Это директора магазинов и столовых тт; Овчинниковз, Стригина, Ферапонтова, Кудрин, Кучеренко и другие. Под руководством т . Пляш- '• ко магазин Mi 41 ежемесячно выполняет и перевыполняет план товарооборота. Ма- 

^  газин № 5, которым руководит коммунист тов. Алина, участвует во Всесоюзном социалистическом соревновании, держит переходящее Красное знамя, награжден почетной грамотой гориспелкома. 1и-

ректор магазина М  27 тов. Алекминская —  новатор торговли, награждена значком «Отличник советской торговли».Растут молодые работники. После демобилизации из Советской Армии поступил в контору «Гастроном» тов. Коновалов. Он очень быстро освоил торговое дело и сейчас возглавляет коллектив магазина № 4. Был недавно выдвинут, на должность директора столовой З'Г* 12 тов. Нусберг.Но принципы подбора кадров иногда нарушаются: нередки еще случаи, когда без проверки деловых и политических качеств, без решения квалификационной комиссии ставят человека на руководящую или материально-ответственную должность. В результате такого «подбора» в торговую сеть проникают люди, провалившиеся на другой работе, расхитители государственных средств. Так, уволенный ранее из универмага и военторга Загородний в апреле этого года был принят на работу в лесоперевалочный комбинат. Тов. Рынкевич —  начальник орса Томского лесоперевалочного комбината —  счел возможным доверить ему пост директора столовой iN« 1. До последнего времени в орсе лесоперевалочного комбината подвизалось несколько человек, уволенных из других организаций за хищения и нарушения правил торговли.Совершенно непонятно, какими соображениями руководствуются товарищи, которые упорно не хотят избавляться от нечестных работников. Вот факт по Томскому тресту столовых. В 1951 году заместитель директора чайной 1 Салеева пыталась отчитаться за растраченные продукты ложными документами. Вместо

того, чтобы наказать Салееву, ее переве- .1И на должность заместителя директора столовой М  41, а затем даже на должность заведующей столовой М  17.Руководители треста столовых считали Хасанову хорошим директором столовой № 7 и даже представили ее к Награждению значком «Отличник советской торговли». Между тем, Хасанова систематически занималась спекуляцией.Надо внимательно изучать работников.Изучению торговых работников во многом помогают отзывы покупателей. Анализ жалоб, предложений, благодарностей покупателей дает оценку работе предприятия, показывает лицо того или иного продавца. Можно привести немало примеров, когда покупатели помогли вскрыть серьезные недостатки в органи-' зации торговли, а иногда и преступления. По справедливым сигналам трудящихся уволена из хлебторга Орехова, ст-шго наказаны в нромторге Обухова, Козлов п другие. Нужно внимательно изучать и анализировать отзывы покупателей.Обеспечивая правильный подбор, расстановку, изучение кадров, надо повседневно воспитывать кадры в дз'хе высокой ответственности за порученное дело, в духе критики и самокритики. Там, где забывают о критике, незаслуженно захва- .гивают работника, неизбежны недостатки.Директора столовой 4 тов. Котова всюду хвалили. Вначале на это были основания (тов. Котов одним из первых начал внедрять новые формы обслуживания), а потом просто по привычке. Никто

глубоко не вникал в его работу. И тов. Котов зазнался. От трудящихся стали поступать жалобы, дело дош.ло до того, что директор столовой тайно завез на территорию завода спиртные напитки и продавал их рабочим.Такая же история сл^шилась с тов. Петровой, директором магазина Л'? 14, ко. ворую сняли с работы за допущенную в магазине растрату.Большое значение в деле воспитания кадров имеет практика поощрений. Магазин 27 горпромторга является магазином отличного обслуживания, в городе работает 30 бригад отличного обслуживания и отличного приготов.ления пищи, 13 человек награждено значками «От- Л1ГЧНИК советской торговли», многим выданы градаты, премии, вынесены благодарности. Те, кто отмечен за свой честный труд, стараются сохранить о себе добрую с.лаву, работать еще лучше.Умело следует применять и административные взыскания. «Пересол» здесь тоже вреден. В тресте столовых, например, наказали за год 123 человека, а отметили как лучших лишь 56. В большинстве случаев объявленные выговоры никто не снимает, онй\ остаются за челове- KI0M «пожизненно» и поэтому не дают желаемого результата.Политико-воспитательная работа в кол. лектинах торгующих предприятий еще не отвечает современным требованиям. Во многих коллективах редко читаются лекции, не работают агитаторы, редколлегии стенных газет, формально организовано соревнование. Улучшение торговли зависит прежде всего от идейно-политической подготовки, от квалификации работ

ников. А у нас среди этой категории людей немало таких,^ которые не хотят учиться. Руководители же предприятий вместо того, чтобы убедить товарищей в необходимости идти в ногу с  жизнью, сами поддерживают отсталые настроения. Например, в Томском тресте столовых и линейном овсе не выполнили плана подготовки и повышения квалификации работников, не попользовали ассигнованные на эти цели средства. А разве в этих коллективах нет людей, которым учеба необходима? Их множество. Плохо еще привлекаются торговые работники и к заочному обучению. Из всех торговых работников только 6 учатся заочно в институтах, 68 —  в техникумах, 60 —  в школах рабо*1ен молодежи. Партийным организациям нужно Обратить особое внимание на эту сторону. Надо вести постоянно политико-воспитательную ’ работу. Для. повышения квалгификацни следу'ет создать как можно бо.льше бригад индивидуального обучения, различных курсов, кружков, школ торгового мастерства, а также позаботиться об общеобразовате.ль- ной учебе работников, о приобретении ими высшего или среднего специального образования.Улучшить обслуживание населения, повысить культуру торговли —  к этому призывают работников торговли и общественного питания партия и правите.ль- стБО. Первичным партийным организациям необходимо мобилизовать коллективы предприятий торговли и общественного питания на выполнение и перевыполнение планов товарооборота, социалпстиче. ских обязательств, взятых в честь 40-ле- тня Бедивого Октября,^. -  ---------

Писына 
в реданцию

Спасибо за заботу 
о дет яхСреди множества домов, построенных в районе Плетневки, выделяется здание с застекленньши верандами. Вокруг него шелестят нежнозеленой листвой молодые деревца, посаженные заботливыми РУ®®- ми. Здесь находятся детские ясли i\s 9 Томского горздравотдела.Родители детей, посещаюпщх ясли, спокойны за своих малышей. Здесь чисто, много игрушек. Благодаря заботливому и Бншательному уходу со стороны ■ восютателей Чесноковой, Внуковой, нянь Петраковой и Кабакаевой, врача Гуляевой дети растут здоровыми и хорошо протбывают в весе. . i ■Коллектив яслей под ' руководством опытного организатора и педагога заведующей тов. Ростовцевой внимательно следит за развитием 1ребят, за их воспитанием. Высшей оценкой работы коллектива являются отзывы, которые ваписьт- ваютея родителями в книге предложений. Этих записей —  десятки. Вот одна нз них: «Я  принесла ребенка в ясли очень слабым, —  пишет родительница Н. Васильева. За время пребывания в яслях моя Оля быстро поправилась, хорошо прибавляет в весе. За хороший уход и нормальное развитие ребенка выношу благодарность всему коллективу»'.Я  тоже присоединяюсь к  этому мнению, и желаю всему коллективу новых успехов в деле воспитания наших детей.

Ю. АФОНИН, 
каменщик У Н Р -290.

Если делат ь—̂ 
т ак делать отличноМеня возмутило отношение работников коммунальных. и промышленных предприятий, а также строительных организаций города Томска к асфальтовому покрытию улиц. Себестоимость одного квадратного метра асфальтового покрытия очень высока. Поэтому, если уж асфальтировать дорогу, так надо делать это хорошо. IАсфальтирование в Томске ведется медленно. Времени для того, чтобы предусмотреть всевозможные особенности на каждом участке, хватает. Однако в действительности получается так; проезжая часть улицы благоустраивается, а места для водостока не учитываются. В результате талые воды, а также летние дождевые потоки устремляются на асфальт п быстро выводят его из строя. Так случилось на проспекте имени Тимирязева, улицах Советской, Усова и других.Ярким примером того, насколько низко качество асфальтирования, является дорога по улице Пушкина. В прош.юм году ее асфальтировали, —  нынче на ней уже ямы и выбоины. Снова нужен ремонт.Нужно бороться не только за тысячи метров вновь асфальтируемых улиц, ио п за высокое качество работ. Нужно беречь государственные средства.

X. ИСХАКОВ, 
аспирант политехнического института.

Неиспользованны х  
возмож ност ей многоСерьезные нежютатки в организаций труда и использовании техники допущены на Омугинском лесозаготовительном пункте Томского леспромхоза. ,На лееоп5''нкте 8 трелевочных тракторов ЕДТ-40 и ТДТ-40. Их вполне достаточно не только для выполнения, но й перевыполнения плана подвозки древесины. Однако работники лесо'пункта не выполнили план ни а/преля, ни мая.Велики на лесопункте внутрисменные простои. Возникают они из-за плохой организации производства и неисправности механизмов.Тракторист той. Раков рассказывает, что на одной разделочной эстакаде обычно работает два трелевочных трактора, которые за смену должны подавать 96 кубометров. Бригада же из 8 человек, разделывающая и штабелюющая лес, должна прон5шкать за смену по норме только 50 кубометров. Поэтому с  каждым возом приходится простаивать до 30 минут в ожидании разгрузки. *Доставка людей в лесосеки (цуганизова- на плохо, поэтому работа почти всегда начинается с опозданием.

Политическая и воспитательная работа 
среди лесозаготовителей запущена. Парт- 
группорг то'В. Пастухов и председатель 
цехового комитета профсоюза тов. Тихо
нов устранились от этой работы.Совершенно не пропагандируется на' лесопункте опыт передовых лесозаготовителей.

Е. КУДРЯВЦЕВ.

По следаш неопубликованных 
писемГруппа рабочих Самусьского судоремонтного завода написала в редакцию о нарушении трудового законода. тельства со стороны администрации за . вода.Как сообщили нам из облпрофсовета, указанные факты подтвердились. Д и . ректор завода тов. Жигулин за нару. шение трудового законодательства оштрафован, главный инженер тов. Ш пи- цер строго предупрежден бассейновым комитетом работников речного флота.Тов. Носкова из города Томска сообщила нам о том. что в поликлинике №  4 не хватает стульев и диванов, в результате чего больные, ожидающие приема, сидят на окнах.Из горздравотдела ответили редак. ции, что средства на оборудование по. ликлиникн отпущены, сделан заказ нц необходшиую мебель. —
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В и з и т  м и р а  и д р у ж б ы
Финская печать приветствует проезд Н . А . Булганина

о Н . С . Хрущева
Х Е Л Ь С И Н К И , 6 НЮНЯ. (Т А СС). Ви

зит Председателя Совета Министров 
С С С Р  Н. А . Булганина и члена Прези
диума  ̂ Верховного Совета С С С Р  
Н . С . Хрущ ева находится в центре вни
мания финляндской общественности и 
печати. Этот визит вызвал больщой ин
терес также и за границей. Об этом 
свидетельствует, в частности, тот факт, 
что для освещения пребывания совет, 
ских государственных деятелей сюда 
прибыло свыше 100 работников печати, 
радио, телевидения, . представляющих 
16 телеграфных агентств, 28 газет, 11 
радио, и телевизионных компаний раз
личных стран.

Хельсинкская печать сегодня посвя. 
щает визиту высоких советских гостей 
статьи и другие материалы, в которых 
подчеркивает его исключительно боль
шое значение для дальнейшего укрепле. 
ния дружественных, основанных на до
верии и взаимопонимании, отношений 
мезкду Советским Союзом и Финлянди. 
ей. Печать указывает также на то, что 
визит окажет благотворное влияние на 
общее полонщние в Северной части Е в . 
ропы.

Главный орган аграрного союза — 
газета «Мааканса» в передовой статье, 
озаглавленной «Знаменательный визит», 
пишет, что приезд советских руководи
телей является исключительно знамена
тельным событием. Оценивая характер 
визита, подчеркивает газета, мы долж. 
ны принять во внимание, что прибываю
щие к нам гости являются руководящи
ми государственными деятелями великой 
державы, играющей центральную роль в 
мировой политике. Мы, финны, продол
жает «Мааканса», видим в визите 
Премьер-Министра Булганина и члена 
Президиума Верховного Совета С С С Р  
Хрущева, а также Министра иностран
ных дел Громыко и других советских 
гостей доказательство того, что сосед, 
ские отношения между Финляндией и 
Советским Союзом находятся в хорошем 
состоянии.

«Мааканса» выражает уверенность в 
том, что визит будет способствовать 
дальнейшему укреплению добрососед
ских отношений между обеими страна, 
ми.

Газета «Суомен сосиалидемокраатги» 
констатирует, что отношения между 
Финляндией и Советским Союзом осно
ваны на доверии. Финны отмечают, пи
шет газета, что, находясь в соседстве о 
Советским Союзом, они могли решать 
свои дела по своему со^твенному 
усмотрению.

Газета «Ууси суоми» рассматривает 
поездку Н . А . Булганина и Н. С . Х р у . 
щева в Финляндию как важное звено в 
цепи личных контактов государственных 
деятелей, придерживающихся принципа 
равноправия и взаимного уважения. От
ношения между Финляндией и Совет
ским Союзом являются примером мир. 
ного сосуществования. Они принимают 
все более разнообразные формы, «как 
это и предусматривается хорошим со
седским согласием».

Говоря высоким советским руководи
телям «Добро пожаловать в нашу стра. 
ну1», пишет в заключение газета, фин
ский народ надеется, что они будут чув. 
ствовать себя здесь хорошо и что визит 
будет содействовать укреплению идеи 
мирного сосуществования, упрочению 
добрососедских отношений не только 
между нашими странами, но и всеми на
родами Севера. i

Газета «Хельсингин саномат» счита. | 
ет, что визит Н . А . Булганина и 
Н . С . Хрущева относится к числу са
мых важных событий в отношениях 
между Финляндией и Советским Сою 
зом после войн. Такую же оценку ви
зиту дает газета «Кансан уутисет».

Мы уверены в том, заявляет газета, 
что чем эластичнее Финляндия благода
ря своей политике нейтралитета будет 
поддерживать общую мирную политику 
Советского Союза, тем вернее Финлян. 
дия защитит также безопасность своей 
страны.

За международное единство 
профсоюзов

Л О Н Д О Н , 6 июня. (Т АСС). Состояв
шаяся в Фолкстоне (графство Кент) 
ежегодная конференция профсоюза ра. 
бочих электропромышленности (объеди
няющего 230 тыс. членов) приняла вче
ра резолюцию, указывающую на необ. 
ходимость обеспечения международного 
единства профсоюзов. В резолюции го
ворится. что представители Всемирной 
федерации профсоюзов и Международ
ной конфедерации свободных профсою
зов должны встретиться для обсуждения 
вопроса об установлении между ними 
контактов.

Выступая в поддержку этой резолю
ции, делегат от Лондона Смит заявил, 
что английские профсоюзы должны сыг
рать большую роль в попытках устра. 
нить разногласия в международном 
профсоюзном движении.

Председатель профсоюза Фрэнк Ф о
уке огласил приветственную телеграмму 
участникам конференции от советского 
профсоюза рабочих электростанций и 
электропромышленности. Делегаты кон
ференции встретили эту телеграмму ап. 
лодисментами.

Заключить общеевропейский пакт мира!
Резолюция ежегодной конференции профсоюза горняков

Шотландии .
Л О Н Д О Н , 6 нюня. (Т АСС). Участни

ки ежегодной конференции профсоюза 
горняков Шотландии, насчитывающего 
69 тысяч членов, приняли резолюцию, 
призывающую заменить все военные 
пакты, заключенные вне рамок О О Н ,

общеевропейским пактом мира. В резо
люции указывается, что таким путем 
было бы обеспечено Лучшее взаимопо
нимание между странами и достигнуто 
сокращение вооружений.

Политика С Ш А  в отношении Китая

ЗА РАСШИРЕНИЕ СВЯЗЕЙ МЕЖДУ СССР И США
В А Ш И Н Г Т О Н , 6 июня. (Т А СС). С е

годня Посол С С С Р  в С Ш А  Г. Н . Зару
бин посетил помощника государственно, 
го секретаря С Ш А  по вопросам связей 
между Востоком и Западом Лейси. В 
беседе с ним Г. Н . Зарубин, как здесь 
стало известно, выдвинул ряд предложе
ний, направленных на значительное рас
ширение культурных, научных и техни
ческих связей между С С С Р  и С Ш А .

Эти предложения предусматривают 
взаимные поездки артистов, музыкантов, 
театральных, хореографических и музы
кальных коллективов, обмен делегация, 
ми специалистов в области медицины и

здравоохранения, геологии, торговли, 
металлургической, угольной и других 
отраслей промышленности, а также об. 
мен делегациями работников вузов обе. 
их стран и обмен группами женщин-пе- 
дагогов. Предложение имеет целью спо
собствовать развитию и улучшению от
ношений между двумя странами.

Представитель государственного де. 
партамента заявил Г. Н . Зарубину о 

что государственный департамент 
С Ш А  рассмотрит советское предложе. 
ние, а также выразил готовность обме. 
няться некоторыми делегациями в этом 
году.Забастовочное движение во Франции

П А Р И Ж , 6 июня. (Т АСС). Как сооб
щает газета «Юманите», объявленная 
вчера по призыву профсоюзных органи. 
заций ВК Т (Всеобщая конфедерация 
труда) и Ф К Х Т  (Французская конфеде
рация христианских трудящихся) 24-ча. 
совая забастовка банковских служащих 
Франции прошла в условиях высокой 
сплочеЕшости трудящихся. В Париже и 
ряде провинциальных городов профсо- 
юзЕЕые организации, входящие в В К Т , 
Ф К Х Т  и «Форс увриер», выступали еди
ным фронтом. По данным «Юманите», 
в забастовке участвовало от 55 до 90 
процентов банковских служащих, кото, 
рых во Франции насчитывается около 
100 тысяч.

В забастовочное движение вливаются 
новые отряды французских трудящихся. 
Вчера 5 тысяч строительных рабочих 
Руана и Гавра объявили по призыву 
BF(T и Ф К Х Т  забастовку в поддержку 
требований о повышении заработной 
платы.

Бастуют докеры .Женвилье, требуя 
повышения часовой ставки зарплаты на 
20 франков. Предприниматели попыта-

Честь области будут защищать политехники
Скоро начнется розыгрыш пер

венства Р С Ф С Р  по футболу сре
ди команд сибирской зоны. По 
положению, от города Томска в 
этих соревнованиях может высту
пать всего лишь одна команда. 
По результатам прошедших го
родских розьшрышей право на 
участие в соревнованиях на пер. 
венство Р С Ф С Р  имели две 
команды —  сборная Вокзального 
района и первая команда политех
нического института.

Между этими командами со
стоялись две встречи, которые 
должны были решить, какая 
команда в этом году будет защи
щать честь Томска в играх на 
первенство Р С Ф С Р . Первая игра 
была проведена 4 июня. Она за- 
кончилась со счетом 2:1 в ноль, 
зу политехников.

На второй день на стадионе 
«Буревестник» команды встрети. 
лись вновь. Снова, как и в пер. 
вой игре, команда политехниче
ского института начинает играть 
грубо, обе команды играют 
на отбой, мячи пасуют неточ. 
но, почти нет ударов по воротам.

лись сломить забастовку при помощи 
штрейкбрехеров. Однако крановщики 
порта и рабочие, обслуживавшие дру
гие подъемные механизмы, в знак соли, 
дарности с бастующими отказались раз
гружать суда. В качестве штрейкбрехе
ров отказались также выступить и эки
пажи иностранных судов, находящихся 
в порту.

На состоявшемся вчера заседании ад
министративная комиссия В К Т  конста
тировала, что с начала нынешнего года 
более двух миллионов трудящихся доби. 
лись повышения заработной платы. Она 
отметила укрепление единства действий 
трудящихся в ходе забастовочной борь
бы.

На значительном числе предприятий, 
говорится в коммюнике, опубликованном 
по окончании заседания, трудящиеся и 
профсоюзные организации, входящие в 
«Форс увриер», Ф К Х Т  и «Автономные 
профсоюзы», выступают совместно с 
членами В К Т . требуя создания прави
тельства. соответствующего воле трудя, 
щихся, выраженной на парламентских 
выборах 2 января 1956 года.

Н Ь Ю -Й О Р К , 6 июня. (Т А СС). Вопро
сы политики С Ш А  в отношении Китай
ской Народной Республики продолжают 
занимать видное место в комментариях 
американской печати и в выступлениях 
официальных представителей С Ш А .

В этом отношении обращает на себя 
внимание вчерашнее заявление на 
пресс-конференции президента С Ш А  
Эйзенхауэра, который фактически при. 
знал несостоятельность нынешней поли
тики С Ш А  в вопросе о торговле с К Н Р . 
Президент не скрыл, что в самих Сое
диненных Штатах существуют две раз
личные точки зрения по этому вопросу. 
Одни, сказал он, выступают за запре
щение всякой торговли с Китаем и с 
другими коммунистическими странами; 
другие — за смягчение ограничений на 
торговлю с Китаем. Лично я. добавил 
президент, принадлежу к тем, кто со
мневается в целесообразности сохране. 
ния ограничений на торговлю с Китаем, 
хотя й не выступал за их отмену.

Это заявление президента вызвало 
оживленные комментарии в американ
ских газетах, поскольку печать расцени, 
ла его как свидетельство серьезных раз
ногласий в правительстве С Ш А  по по
воду путей дальнейшего развития аме
риканской политики в отношении К Н Р .

Вашингтонский корреспондент газеты

«Нью-Йорк геральд трибюн» Доновен 
пишет, что, высказавшись по существу 
вчера на пресс-конференции в «пользу 
более свободной торговли с Китаем», 
президент Эйзенхауэр, «видимо, занял 
позицию в этом вопросе намного рань
ше государственного департамента и 
фактически такую позицию, которая 
расходится со взглядами некоторых 
должностных лиц...». Доновен добавля
ет, что заявление Эйзенхауэра, «свиде
тельствует о той тенденции, что в ко
нечном счете дальнейшее ослабление 
ограничений в торговле с красным Ки
таем, вероятно, окажется более или ме
нее неизбежным».

Корреспондент газеты «Нью-Йорк  
тайме» Уайт в сообщении из Вашингто
на также считает, что «президент Эй
зенхауэр широко открыл двери для воз
можного возобновления торговли с ком
мунистическим Китаем...».

Обозреватель газеты «Нью-Йорк ге
ральд трибюн» Липпман пишет, что, хо
тя «политика С Ш А  в отношении Китая 
остается прежней, заметно изменение 
взглядов на эту политику». Липпман 
предупреждает, что если политика в от. 
ношении Китая не будет пересмотрена, 
то, вероятно, последует «крах» всех по. 
зиций Соединенных Штатов на Дальнем 
Востоке.

На производственной практикеИнтересная пора наступила для учащихся Томского топографического техникума. После успепгаой сдачи эк . заменой учащиеся III  курса выехали на производствен, иую практику в различные районы Сибири.Многие будут работать в Кузбассе, Горной Ш орин, в Хакассии, в верховьях Енисея. 30 учащихся примут уча. стие в топографических съемках района Братской Г Э С , строящейся на Ангаре.Учащиеся IV  курса на производственной практике будут выполнять геодезические и топографические работы в Горном Алтае, на севере Иркутской области, в К рас, ноярском крае и других районах.Учащиеся младших курсов выехали на учебную прак. тику, она будет проходить на полигоне техникума, рас. положенном в живописном месте пригорода Томска.

/ *

На снимке: традиционное открытие учебного полигона, подъем флага.
Фото П. Клеймана.

Игра закончилась вничью— 1:1. 
Команда политехнического инсти
тута получила право выступать 
в играх на первенство Р С Ф С Р  
от г. Томска.

В заключение хочется сказать 
об игре команды-победительницы. 
Возмущение болельщиков вызы. 
вала грубость Хохлова. Макаро
ва. П 5ццнарева. Недисциплини
рованно вел себя. особенно в 
первой игре, и капитан команды 
Федоров.

Пора от отбойной, бессистем
ной игры переходить к игре хоро
шо продуманной, тактически пра
вильно построенной. Нельзя вы
играть встречу, если не будешь 
бить по воротам противника, 
нельзя выиграть игру, если напа
дение будет бояться защиты. А  у 
нападения политехников есть та
кие недостатки. Игроки не берут 
на себя ответстЛняости и не 
бьют по воротам, нападение часто 
боится защиты и не вступает в 
единоборство с защитниками за 
овладение мячом.

Чувствуется, что команду еще 
нужно серьезно готовить к столь 
серьезным соревнованиям, какими 
являются игры на первенство 
Р С Ф С Р  ПС футболу.К . К О С Т И Н .

Школьнаяспартакиада
На стадионе «Буревестник» 

проходит традиционная ежегодная 
спартакиада томегшх городских 
школ. Ей предшествовали сорев
нования в школах.

В этом году количество участ
ников спартакиады значительно 
возросло. 28 томсЕшх школ выста
вили 1.235 спортсменов.

Прошли командное и личное 
первенства девушек, девочек, юно
шей и мальчиков по легкой атле
тике. состязания по стрельбе, 
гимнастике велоспорту и спор
тивным играм.

В беге на lOO метров среди 
юношей первое и второе места 
разделили .ученики школы №  9 
Мягких и школы №  10— Ильин. 
Их время —  12 секунд. У  маль
чиков в беге на эту дистанцию 
первое место занял Назаров (шко
ла №  3) —  13,5 секунды.

У  девушек в беге на‘ 100 мет
ров лучшее время показала Под- 
чеварова (8-я школа) —  13,3 се
кунды. У девочек первой к лен
точке финиша прибежала Дмит
риева из второй школы. Ее вре
мя — 14,4 секунды.

В личном первенстве в беге на 
100 метров победителями оказа
лись Самохин (школа №  4), Мяг
ких, Подчеварова, Дмитриева.

Пока на дорожке соревновались 
бегуны, на поле шли прыжки. 
Среди девочек лучше всех ррыг- 
нула в высоту с разбега Жукова 
(школа №  12) —  1,25 метра, у

девушек —  Колотилина (школа 
№  2) —  1,3 метра.

По толканию ядра у девушек в 
командном зачете первой была 
Колоскова (43-я школа) —  8,33 

метра. Она заняла первенство и в 
личном соревновании.

У  девочек по прыжкам в длину 
с разбега первое место осталось у 
Дмитриевой из второй школы —  
(4,22 метра).

В метании гранаты приняло 
участие 105 мальчиков. Лучший 
результат у Толмачева (9-я шко
ла) —  46 метров 86 сантиметров.

Девочек в меташЕИ гранаты уча
ствовало 79 человек. Чернышева 
из второй школы метнула грана
ту на 30 метров 76 сантиметров и 
заняла первое место.

Князев из школы №  19 толк
нул ядро на 9,82 метра и занял 
первое место среди юношей. Он 
же занял первое место в толкании 
ядра на личное первенство.

Лучше всех у мальчиков прыг
нул в длину с разбега Глазюк 
(школа №  2) — 4,65 метра. У  
юношей первым был Мягких —  
6,03 метра. В лично.м первенстве 
дальше всех прьпнул Ильин (шко
ла №  10) — 6,05 метра.

На 0,9 секунды улучшила по 
сравнению с прошлым годом свое 
время в беге на 800 метров уче
ница 12-й школы Любтеева. Она 
пробежала эту дистанцию за 2 ми
нуты 40,3 секунды.

У  девочек в беге на 400 метров 
первой пришла Чернышева (шко
ла №  12).

400 метров у  мальчиков пер
вым пробежал Приходько из де
вятой школы со временем 1 мину
та 1,2 секунды. Вл. К И Р И Н .

И звещ ения

Томский ГК К П С С  объявляет с 15 июня прием слушателей на 1-й курс вечернего университета марксизма-ленинизма.Срок обучения — два года.Принимаются лица со средним и высшим образова)Ешем.Заявления направлять в первичные партийные организации или райкомы партии.Томский горком К П С С .

В областном лектории 8 июня,

I в 8 часов вечера, состоится вечер, 
S посвященный советскому музыкальному 
 ̂ искусству за 40 лет.

\ 10 июня, в 8 часов вечера,— лекцияS «Как уберечь себя от кишечных забо-ч
\ леваний» (доцент Минкевич И. А .).

-□ п а .П О Г О Д А
По данным Томского гидрометбюро, 

по области 8 июня ожидается перемен, 
ная облачность, местами кратковремен. 
ные дожди, грозы, ветер южный, по 
юго-западным районам 7 — 12 метров в 
секунду, по остальной территории — 
5— 10 метров в секунду, температура

воздуха 24— 29 градусов тепла.
В последующие два дня — перемен

ная облачность, местами кратковремен
ные дожди, грозы, ветер 3 — 7 метров в 
секунду, температура воздуха ночью 
6 — 11 градусов тепла, днем —  1 8 — 23 
градуса тепла.Редактор В . А . К У З Ь М И Ч Е В . 4 , 1

Т Е А Т РТомский областной драматический театр имени В . П . Чкалова.8 июня — «Без языка».9 июня утром и вечером — «Когда цветет акация».Начало дневного спектакля в 12 ча- сов дня, вечерних — в 8 часов вечера.Готовится в постановке пьеса А . Н . Островского «Доходное место».
К И Н ОКинотеатр имени М . Горького. 8 ию

ня —  новый художественный фильм «Полесская легенда». Сеансы: 9, 12-10,I -  50, 3-30, 5-10. 6-50, 8-30, 10-10.
Для детей новый хУДОжествеиныйфильм «Белый пудель». Сеанс в 10-40 утра.
Зал кинохроники. 8 июня —  доку

ментальный цветной фильм «На гостеприимной земле Бирмы». Сеансы: 10,I I -  15, 12-30, 1-45, 3 , 4-15, 5-30, 6-45, 8 . 9-15, 10-30.Клуб имени Сталина.8 июня — «Полесская легенда». Сеансы: 6, 7-35, 9-10, 10-45.Кинотеатр имени И . Черных. 8 июня. Большой зал — «Полесская легенда». Сеансы: 11-10. 12-50, 2-30, 4-10, 5-50, 7-30, 9-10, 10-50. Для детей — «Дым в лесу». Сеанс в 9-30 утра.
'  Вниманию подписчиков
„HPAgV o E ЗНАМЯ"
Во избежание перерыва в доставке 
газеты рекомендуем читателям, у  
которых в июне истекает срок под
писки, своевременно возобновить 

подписку на второе полугодие. 
Подписная плата с 1 июля до конца 

года 26 руб. 10 коп. 
Подписка принимается во всех отде
лениях и агентствах связи, почтальо
нами, общественными уполномочен
ными по подписке на предприятиях, 
в М ТС и колхозах, учебных заведе

ниях и учреждениях.
О Б Л СО Ю ЗП ЕЧ А Т Ь . >

Т о м с к а ^  с т у д н я
Суббота, 8 июня

19.00 Передача «Коммунисты, вперед!». 19.45. Бхорая и четвертая части 
Ешартета №  2 Шостаковича. 20.05.
Киножурналы «Искусство». 20.30. Х у 
дожественный фильм «Необыкновенная карьера». (Детям до 16 лет фильм 
смотреть не разрешается).

Томскому автомотоклубу требуются: преподаватели по автоделу и инструкторы практического вождения.
Обращаться: г. Томск, улица Розы 

Люксембург, 48.

Аппарат главного государственного 
инспектора по торговле в Томской обла
сти находится в здании облисполкома, 3-й этаж, комната 29, областное управ, 
ление торговли, телефон 23-86.

Артели «Художественный труд» тре
буются: каменщики, плотники, маляры, грузчики, портные и шоферы.

Обращаться: г. Томок, Коммунистиче
ский проспект, 31. 2 — 1

Профкому Томского политехнического 
института срочно требуется на постоян
ную работу бухгалтер.

Обращаться: г. Томск, проспект име
ни Тимирязева, 9, телефон 46-77.

Строительному управлению Томской 
Г Р Э С -П  требуются: мастер карьеров и товаровед.

Обращаться: г, Томск, улица Шев
ченко, 22, отдел кадров. ____________________________________________________2 - - 2

Томскому ликеро-водочному заво;^  
требуются работники снабжения, знаю
щие складскую работу, работу снабже
ния и сбБГга.

Обращаться: г, Томск, Татарский пе
реулок, 16.

-  ______________________________________________________
Томскому шпалопропиточяому заводу 

на тюстояняую работу требуются: грузчики и плотники. Одинокие обеспечЕша- 
ются жилой площадью.

Обращаться: г. Томск, улица Трудо
вая, 20 (2-я автобусная линия, останов
ка «ШпалопропЕшлшая»), отдел кадров.5 —3ВНИМАНИЮ ГРАЖДАН!Новосибирская база „Посылторга" получила новую партию трикотажных товаров и одеял, которые высылает почтовыми посылками по заказам граждан Томской области.Цены с пересылкой

от 39-00 
до 45-90

от 18-30 
до 64-80

от 88-50 
до 105-00

Сорочка мужская, верхняя трикотажная, 
хлопчатобумажная,' цветная, Чкаловской фабрики.
Размер с 42 по 57.

Трикотажное белье мужское и женское различных 
размеров.

Джемпер полушерстяной тршотажный.
Размер от 44 до 54

Платок суконный, полушерстяной, пестротканый.
Размер 102X102 см.

64-00О Д Е Я Л А :
Одеяло шерстяное Дветное, в клетку. Размер 150X200 см. 318-00 
Одеяло тонкосуконное, полушерстяное, ворсовое, цветное, 

гладкокрашеное. Размер 134X 200 см. 138-00
Одеяло хлопчатобумажное, байковое, цветное, 

гладкокрашеное с каймой. Размер 155X195 см. 80-00
Одеяло хлопчатоб5'мажное, байковое, жаккардовое, 

цветное. Размер 135X195 см. 91-50
Одеяло хлопчатобумажное, байковое, детское, 

гладкокрашеное с каймой. Размер 9 0 X 11 4  см. 37-50
Одеяло ватное полутораспальное.

Размер 142X 214 см. 1-й сложности. 150-00
Одеяло ватное полутораспальное.

Размер 142X214 см. 2.й сложности. 160-00
Одеяло ватное детское. Размер 118X118 см. 70-00

П О С Т О Я Н Н О  И М Е Ю Т С Я  в  П Р О Д А Ж Е :
Велосипед мужской дорожный, московского завода 

им. Лихачева 676-00
Велосипед мужской легкодорожный «Турист»

Харьковского завода 944-00
Велосипед женский дорожный Харьковского завода 739-00
Велосипед подростковый для мальчиков 549-00
Велосипед детский 2-колесный 144-00
Велорезина (велопокрьппка и велокамера).

Размер 28Х17л: 2 7 X 1 'Л: 2 6 X 2 . 36-50
Велосчетчики 10-00

Кроме того, имеется в продаже большой ассортимент фототоваров, в 
том числе фотопленка и фотобумага для цветной фотографии, радио

лампы для отечественных приемников, часы наручные мужсюЕе и женг 
ские, настольные, будильники, керогазы, керосинки, примусы и другие 
товары.

С  подробным ассортиментом товаров, а также с условиями их высыл
ки можно ознакомиться в почтовом отделении по прейскуранту «Посыл
торга». Требуйте наш прейскурант в каждом почтовом отделении.

Заказы-переводы шлите по адресу: Новосибирск, улица Степана 
Разина, 52, новосибирская база «Посылторга».Пользуйтесь услугами посылочной торговли!
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